

Waldkircher Weihnachtslicht und „Winter-Apero“

After-Work-Party der Werbegemeinschaft Waldkirch am morgigen Freitag ab 18 Uhr - Weihnachtspost und neue Jahreskalender

Waldkirch (db). Ab morgen Freitag, 25. November, beleuchtet das besondere Waldkircher Weihnachtslicht die gesamte Innenstadt. Deshalb lädt die Werbegemeinschaft Waldkirch als Initiator dieser Aktion von 18 bis ca. 21 Uhr zum feierlichen „Winter-Apero“ auf den Marktplatz ein.

Der besondere Anlass wird bei musikalischer Umrahmung, Adventsstimmung, Grußworten, Glühwein und Punsch gefeiert. Die Werbegemeinschaft hofft, dass sehr viele Besucher, Gäste und Freunde auf dem Marktplatz das Einschalten der Weihnachtsbeleuchtung gemeinsam feiern werden. Bekanntlich bringt Licht Menschen und Emotionen in die Innenstadt. Auch ein gewisses Sicherheitsgefühl in den Abendstunden. Der Erlös des Abends geht an eine soziale Einrichtung in Waldkirch.



Weihnachtsstimmung pur. Lichtvoller Waldkircher Marktplatz.

Licht bringt Menschen in die City

Bekanntlich hat die Werbegemeinschaft vor vielen Jahren diese LED-Beleuchtung selbst angeschafft und gekauft. Die LED-Beleuchtung spart gegenüber der herkömmlichen Beleuchtung ca. 90 Prozent an Energiekosten ein. Der durch Corona und die Folgen sowie anderen politischen Krisen angeschlagene Handel sowie die Gastronomie hoffen trotz mannigfaltigen Herausforderungen auf ein gutes und ertragreiches Weihnachtsgeschäft. Auch Dank der vielfältigen Aktionen und Aktivitäten der Werbegemeinschaft, muss die Innenstadt bislang so gut wie noch keine Leerstände beklagen. In anderen Städten im Land sieht das mittlerweile ganz anders aus. Damit das auch in

Zukunft in Waldkirch so erfreulich und positiv bleibt, will man auch weiterhin attraktiv und interessant für Gäste und Kunden aus nah und fern bleiben. Dazu gehören sicherlich auch eine romantische und lichtvolle Weihnachtsbeleuchtung im Städtle sowie vielfältige (vorweihnachtliche) Aktionen und Veranstaltungen des Handels und der Gastronomie.

Waldkircher Jahreskalender 2023

Die neuen Jahreskalender für 2023 sind da. Die beliebten Kalender der Werbegemeinschaft hilft, das kommende Jahr strukturierter zu planen und keinen Termin mehr zu

versäumen. Man findet darauf die Termine der Werbegemeinschaft und die wichtigsten Feiertage und Urlaubstage. Die Kalender sind ab sofort in allen Mitgliedsbetrieben der Werbegemeinschaft und in der Postfiliale gratis erhältlich.

Kostenlose Weihnachtspost

Seit einigen Jahren motiviert die Werbegemeinschaft Waldkirch die Menschen - Weihnachtsgrüße in alle Welt hinaus zu schicken. Dafür verschenkt (!!) man seit Jahren attraktive und großformatige Postkarten und übernimmt das Porto dieser exklusiven Waldkircher Weihnachtsgruß-

karten. Das diesjährige Kastelberg-Motiv für die Waldkircher Weihnachtskarte erhielten man von den beiden Fotografen David Eble und Christian Rudolph. Die Weihnachts-Postkarten liegen seit einigen Tagen in den Waldkircher Betrieben aus und werden an Kunden, Besucher und Gäste verschenkt. Am Samstag, 3. Dezember, können die Weihnachts-Grußkarten von 9 bis 12 Uhr am „Sonderpostamt“ der Werbegemeinschaft auf dem Marktplatz abgegeben werden. Die Weihnachtspost wird von Vorstandsmitgliedern eingesammelt, frankiert und dann kostenlos weltweit verschickt.



Die neuen Kalender 2023 gibt es gratis in allen Mitgliedsgeschäften.



Die aktuellen Weihnachtspostkarten der Werbegemeinschaft sind in allen Mitgliedsgeschäften kostenlos erhältlich.

Fotos: Werbegemeinschaft Waldkirch

Einkaufen und Gewinnen

Woche für Woche geht auch das Waldkircher Weihnachtsgewinnspiel „Himmlich einkaufen und Gewinnen“ in die nächste Runde. Es locken attraktive Preise (Waldkircher Ge-

schenk-Gutscheine). Man erhält das Los ab einem Einkaufswert von 20 Euro und pro Einkauf in allen ca. 100 Mitgliedsbetrieben. Infos zu den Gewinnern auch im „Eltzäler“. Mitmachen und Gewinnen!